



## BAJO RESERVA

### El sencillito Noroña

:::: Si a alguien le fue bien en 2025 fue al senador **Gerardo Fernández Noroña**, pues presidió por un año el Senado de la República; humildemente, realizó cuatro viajes a Europa en clase premier;



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Gerardo Fernández Noroña**

compró una residencia de 12 millones de pesos, que está pagando, y ayer quedó inmortalizado en un retrato que fue colgado en la Galería de Presidentes del Senado. Nos hacen ver que don Gerardo podrá ser muy austero, casi practicante de la pobreza franciscana, pero no muy sencillito que digamos, ya que es el único expresidente del Senado que se organiza una ceremonia para autodevelar su retrato al óleo. Nos dicen que, con retrato, o sin él, nadie podrá olvidar el polémico paso de Fernández Noroña por la presidencia del Senado.

### Morena amaga con la soga para ahorrar a "Alito"

:::: La Sección Instructora, que presiden el diputado morenista **Hugo Eric Flores**, no ha podido emitir un dictamen de la solicitud de desafuero



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Alejandro Moreno**

contra el senador **Alejandro "Alito" Moreno**, también presidente nacional del PRI, solicitado por la Fiscalía de Campeche. El órgano legislativo lleva casi seis meses "calentando" cinco carpetas de investigación, y no ha avanzado para aceptar o desechar la solicitud, por lo que hay quienes afirman que Morena y sus aliados sólo están administrando el caso, para

apretar la soga cuando el dirigente priista quiera reclamar algún asunto al régimen. Será que ahora que se discuta la reforma electoral volverá el tema del desafuero de "Alito".

### Otorgan la marca "Carlos Manzo" a su viuda

:::: Nos comentan que el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI), que encabeza **Santiago Nieto**, entregó a **Grecia Quiroz**, alcaldesa de Uruapan, la concesión de las marcas comerciales "Carlos Manzo" y "Movimiento Independiente del Sombrero", el cual fundó su esposo, quien fue asesinado el pasado 1 de noviembre. Nos detallan que ambas marcas podrán ser usadas por la alcaldesa para servicios de organización de reuniones políticas, y cabildeo político. El ser dueña de estas marcas, nos detallan, podría ser de gran ayuda a Grecia Quiroz de cara a las elecciones para la gubernatura de Michoacán del próximo año, en las cuales su nombre suena para competir.

### Embajador Johnson

:::: Justo a un año de que **Ken Salazar** dejó la embajada de Estados Unidos en México en un ambiente ríspido, nos hacen ver que el balance de trabajo de los primeros meses del actual jefe de la misión diplomática estadounidense **Ronald Johnson** es positivo. Aseguran que en la acción más reciente fue la de ser un facilitador para que se concretara la llamada número 15 entre la presidenta **Claudia Sheinbaum** y el mandatario **Donald Trump**. Y aunque desde Washington a veces llegan mensajes estridentes, el embajador Johnson ha dicho públicamente que hoy México y EU tienen la relación "más cooperativa" y "beneficiosa" de las últimas décadas. Nos señalan que en mayo el diplomático cumplirá su primer año en México y vendrán retos importantes en temas como la seguridad, la revisión del T-MEC y la Copa FIFA 2026.